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Villalobos:'El Gobierno vuelve a mostrar
sensibilidad con los ayuntamientos andaluces
con 185,5 M€ del PFEA, el mejor antídoto contra
la despoblación del medio rural'

El Programa de Fomento de Empleo Agrario experimenta una
subida de un 5% para 2022

 

La Comisión Regional de Seguimiento del
Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA)
ha aprobado hoy la distribución provincial de los
185,5 M€ de los fondos asignados a Andalucía por
el Ministerio de Trabajo y Economía Social, a
través del Servicio Público Estatal (SEPE). Los
fondos están destinados al Plan de Garantía de
Rentas (146,1 M€) y el Plan Generador de Empleo
Estable (39,4 M€) para subvencionar la
contratación por los ayuntamientos de trabajadores
desempleados en obras de interés general y
social. El reparto permitirá a los consistorios

andaluces generar más de dos millones de jornales.

El presidente de la FAMP y de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, que ha participado en la
reunión de dicha Comisión Regional, presidida por el delegado del Gobierno de España en Andalucía, Pedro
Fernández, ha expresado su 'satisfacción por estas nuevas cuantías que van directamente a garantizar un
mínimo vital para los eventuales del campo andaluz. Unas partidas presupuestarias que, hoy, son unos de los
antídotos más eficaces contra la despoblación del medio rural'.

Villalobos ha manifestado que en los últimos años se ha hecho un 'esfuerzo muy importante' para aumentar la
dotación del PFEA que, además de generar empleo, mejora los equipamientos e infraestructuras de los
pueblos, dignifica servicios públicos que se prestan y ayuda en la lucha contra la despoblación. 'Como el
Gobierno sabe de la importancia de este Programa, este año vuelve a subir su cuantía en un 5% para 2022 y
10 M€ para garantizar las rentas a través de los jornales'.

PFEA, fruto de una responsabilidad compartida

Instante de la reunión de la Comisión Regional de Seguimiento del PFEA en la

Delegación del Gobierno en Andalucía
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El máximo titular de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias ha expresado que 'el PFEA y su propio
éxito es fruto de una responsabilidad compartida por Gobierno Central, Junta, diputaciones y ayuntamientos'. Y
ha recordado las palabras pronunciadas el pasado año en la reunión de la Comisión Regional de Seguimiento
del PFEA al asegurar que 'la administración regional estaba dispuesta a igualar hasta en un 15% una subida del
PFEA por parte del Gobierno y quizá ahora sea el momento de 'tomarle la palabra' porque el Gobierno ya sube
en la parte destinada a salarios en un 5%, y lo que verdaderamente está en subida libre son los materiales'.

Asegura Villalobos que ahora son los adjudicatarios de materiales para el PFEA los que 'nos vienen diciendo
últimamente que el precio de sus materiales les ha aumentado en torno a un 20%. Por tanto, el compromiso de
la Junta es ahora o nunca. Por eso me atrevería a pedir que, incluso, al 15% inicial que estaban dispuesto a
subir desde el Gobierno andaluz, añadan otro 5% en respuesta a la subida que ha hecho el Gobierno para
pagar jornales. Y de esa manera lleguemos a ese 20% de más que nos dicen los proveedores que les está
subiendo a ellos el material', ha enfatizado.

El presidente de la FAMP ha manifestado que desde hace un año los adjudicatarios del Acuerdo Marco de
suministro de materiales para las obras 'nos informan' que sufren una subida cifrada en torno al 20% de esos
materiales. Y eso, además, se junta con la subida desproporcionada de la energía eléctrica, del combustible
para transportes y la adecuación de la normativa, 'un contexto que les lleva a una tesitura cada vez más
insostenible, como la paralización de obras e incumplimiento de plazos. Y esto se relaciona directamente con la
cooperación económica que la Junta viene haciendo al PFEA para materiales, desde 2011'.

'Espero y deseo que la Junta haga ese gesto de valentía y garantice el costo de los materiales para las obras
del PFEA, porque las diputaciones, de ser así no nos quedaremos atrás. Para ello instamos al Consejo de
Gobierno de la Junta de Andalucía a revisar la cantidad conveniada con las diputaciones andaluzas, para
aumentar la financiación por su parte. Y, por supuesto, las diputaciones responderemos a una subida de forma
responsable también, como ya expresamos recientemente en la subcomisión de diputaciones de la FAMP,'
concluye Villalobos.
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